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（聞き手：人間力向上室室長・西井宏明／話し手：えんむすび委員会委員長・河合俊彦） 

西井：今回は理事メンバーの一人、河合さんに来ていただきました！ 

新入会員を迎え育成する 「えんむすび委員会」の委員長として、活動

いただいてます。 

河合：こんにちは！今年度はこれまで 8 名の新入会員をお迎えし、毎月楽

しく委員会を開催してます！ 

西井：河合さん自身は 2022 年の入会後、奈良ブロックや近畿地区など、

広い範囲で活動されていますよね！河合さんの考える JC の楽しさと

はどういったところでしょうか？ 

河合：自分の知らない世界に触れることができるのが楽しいですね。JC に入るまで奈良の地元の事業に設営側

で参加することもなければ、様々な経歴、業種のメンバーと出会うこともなく、県外を含め、多くの地域を

訪れることもなかったと思います。自己成長といえばかっこいいですが、色んな自分の知らないことを見た

り聞いたりすることが単純に好きなんです。 

西井 ：JC で何か事業があると、遠方だろうとどこへでも行かれてますよね。昨年はなんと世界の JC との国際交

流を図る 「国際アカデミー」にも参加されるなど、グローバルな面もお持ちで、その行動力は見習わなけれ

ば・・・と思ってます！ 

さて、河合さんは今年度、初めて理事メンバーに名を連ねたわけですが、 「えんむすび委員会」の委員長と

してはどうでしょうか。普段、どのような意識で新入会員のメンバーと接しているのかについてもお聞きし

たいです。 

河合：僕自身、仕事で外に出ていることが多いので、時間の融通が利きやすい立場にいます。 

ですのでフットワークの軽さを活かして色んな事業に参加し、他のメンバーが来た時は、 「あ、委員長また

おるわ！」、 「行ったら委員長いてるやろう！」と思ってもらえるような、 「新入会員が行くところにはそこに

居る」委員長でありたいと思っています。 

西井：僕もそうですが、やはり一番印象に残るのは、入会１年目に所属した委員会の委員長なんですよね！ 

今年の新入会員も、そんな河合さんの背中を見て、立派に育ってくれることでしょう♪ 

あ、プライベートの過ごし方などもお聞きしていいですか？ 

河合 ：趣味はテニスで、25 年近くやってますね、なかなかの腕前 ・・・なはずですが最近夏場は暑すぎてやって

ません！！家で映画適当に流しながらソファーでゴロゴロするのは至福ですね。 

西井：僕のマラソン歴といい勝負ですね。かつて奈良 JC の事業でメンバー同士、ドッジボール、キックベース

などをしましたが、今度、ご家族の参加もありでテニスなどの企画もあれば楽しいかもしれませんね！ 

ゴロゴロするのは至福の時間ですよね。理事とも  

なると、会議に出たり資料を作ったり、委員メン

バーのことも考えたり ・・・楽しいですが大変な

こともあるので、よりいっそう、そうやってプラ

イベートで気分転換できる時間が大切な気もし

ます。 
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西井：では最後に、JC をまだ知らない方、入会を迷っている方に向けてメッセージをお願いします！ 

河合 ：飛び込んでみてください！自ら飛び込めば色んな景色が見えてきます、青年会議所は飛び込む先と飛び込

む機会がめちゃくちゃ多いです！ 

西井：河合さんが言うと説得力がありますね！その言葉の真の意味は、ぜひ一度、こちらの河合委員長に直接色々

聞き、確かめてみてください！ありがとうございました！ 

 

 

  

２０２３年度「国際アカデミー」にて 


